

# Solidaridad

## Solidaridad Deutschland erhält ab sofort 300.000 Euro jährlich von der Deutschen Postcode Lotterie

**Freiburg, 22.04.2024 – Solidaridad Deutschland e.V. wurde von der Deutschen Postcode Lotterie als neuer Postcode Partner ausgewählt und erhält ab sofort eine flexible, mehrjährige Unterstützung. Das ermöglicht es der international tätigen Entwicklungsorganisation, ihre Arbeit zur Förderung kleinbäuerlicher Strukturen und fairerer Lieferketten weiter auszubauen – und noch direkter auf globale Herausforderungen wie den Klimawandel und soziale Ungleichheit in internationalen Lieferketten zu reagieren.**

Als neues Mitglied der deutschen Postcode-Partner-Familie erhält Solidaridad Deutschland 300.000 Euro jährlich für die nächsten fünf Jahre. Melanie Rutten-Sülz, Geschäftsführerin von Solidaridad Deutschland e.V., unterstreicht die Bedeutung einer solchen projektungebundenen Förderung: *„Das ist ein echter Gamechanger für unsere Arbeit mit und für Kleinbäuerinnen weltweit – gerade jetzt, wo internationale Fördermittel knapper werden und die Entwicklungszusammenarbeit zunehmend unter Druck gerät. Diese jährliche, flexible und wirkungsorientierte Förderung erweitert unseren Handlungsspielraum entscheidend und gibt uns die Möglichkeit, unser Engagement noch gezielter voranzutreiben. Wir sind sehr dankbar für das Vertrauen, die Zusammenarbeit und die Vernetzung als Postcode Partner.“*

Friederike Behrends, Vorsitzende der Geschäftsführung der Deutschen Postcode Lotterie, betont: *„Solidaridad setzt sich für faire Lieferketten und die Stärkung von Kleinbäuer\*innen ein und leistet damit einen wichtigen Beitrag zu mehr globaler Gerechtigkeit und Nachhaltigkeit. Wir freuen uns, die großartige Arbeit von Solidaridad dank unserer Teilnehmer\*innen nun noch langfristiger unterstützen zu können. Zusammen machen wir die Welt zu einem besseren Ort für Mensch und Natur.“*

Solidaridad setzt sich seit über 50 Jahren weltweit für eine nachhaltige, kleinbäuerliche Landwirtschaft ein. Dabei liegt der Fokus auf Kleinbäuer\*innen und Arbeiter\*innen als schwächstes Glied innerhalb globaler Lieferketten. Die Unterstützung durch die Deutsche Postcode Lotterie gibt Solidaridad Deutschland nun zusätzlichen Handlungsspielraum, um innovative Ansätze in der Entwicklungszusammenarbeit umzusetzen – flexibel, effektiv und partnerschaftlich.

### **Solidaridad und Postcode Lotterie: seit langem vertraute Partner**

Mit ihrem sozialen Lotterie-Modell fördert die Deutsche Postcode Lotterie gemeinnützige Organisationen in ganz Deutschland und setzt sich für eine solidarische Gesellschaft ein. Mindestens 30 Prozent aller Loseinnahmen gehen an Projekte in den Bereichen Chancengleichheit, sozialer Zusammenhalt, Umwelt- und Klimaschutz.

Die Deutsche Postcode Lotterie unterstützt Solidaridad Deutschland bereits seit dem Jahr 2022. Die Partnerschaft begann mit dem Projekt „Kaffeebauern werden zu Klimahelden“, bei dem

# Solidaridad

Kaffeebäuer\*innen in Kolumbien Schattenbäume auf ihren Fincas pflanzen. Inzwischen ist die Zusammenarbeit stetig gewachsen – etwa mit der Unterstützung von Kleinbäuer\*innen in Sambia, die Gemüse anbauen, oder mehreren Bildungs- und Informationskampagnen zum Thema nachhaltiger Konsum in Deutschland.

Mit der neuen Partnerschaft setzen Solidaridad und die Deutsche Postcode Lotterie ein starkes Zeichen für globale Gerechtigkeit und nachhaltige Entwicklung – von der Kakaopflanzung in Ghana bis zum Supermarktregal in Deutschland.

## Über die Deutsche Postcode Lotterie

Die Deutsche Postcode Lotterie ist eine große deutsche Soziallotterie, bei der nicht nur ganze Nachbarschaften gewinnen können, sondern mit jedem Los gleichzeitig auch etwas Gutes getan wird. Mindestens 30 Prozent aller Loseinnahmen gehen an Projekte aus den Bereichen Chancengleichheit, sozialer Zusammenhalt sowie Natur- und Umweltschutz. So förderte die Postcode Lotterie seit ihrer Gründung 2016 in Deutschland bereits rund 6.500 grüne und soziale Projekte mit mehr als 325 Millionen Euro. Über die Auswahl der Projekte entscheidet ein Beirat unter Vorsitz von Sabine Leutheusser-Schnarrenberger und Prof. Dr. Rita Süßmuth. Die Deutsche Postcode Lotterie gehört zur Familie der internationalen Postcode Lotterien, die es bereits in fünf europäischen Ländern gibt. Zusammen haben die Lotterien schon mehr als 14,5 Milliarden Euro für gemeinnützige Zwecke bereitgestellt und gehören damit zu den größten privaten Fördermittelgebern der Welt.

## Über Solidaridad Deutschland e.V.

Seit über 50 Jahren setzt sich das Solidaridad Netzwerk weltweit für eine nachhaltige, kleinbäuerliche Landwirtschaft ein. Bekannt als Mitbegründer\*innen der Max Havelaar Fairtrade Bewegung in den 1980ern, hat Solidaridad früh damit begonnen, Kleinbäuer\*innen als schwächstes Glied innerhalb unserer Lieferketten dabei zu unterstützen, landwirtschaftliche Produkte wie Kaffee, Kakao oder Baumwolle nachhaltig zu produzieren und auf dem globalen Markt zu vertreiben. Mit knapp 1.000 Mitarbeitenden weltweit und Projekten in mehr als 40 Ländern gehört das Solidaridad Netzwerk heute zu den weltweit größten und erfahrensten Entwicklungsorganisationen. Solidaridad Deutschland ist Teil des globalen Solidaridad Netzwerks - das deutsche Büro wurde im Jahr 2018 mit Standort in Freiburg im Breisgau gegründet.

### Pressekontakt:

Julia Hugenschmidt

Communications and Campaigning Advisor Solidaridad Deutschland

E-Mail: [julia.hugenschmidt@solidaridadnetwork.org](mailto:julia.hugenschmidt@solidaridadnetwork.org)

Telefon: +49 761 76991673

Website: [www.solidaridad.de](http://www.solidaridad.de)

**Fotos:** können [hier](#) heruntergeladen werden